

## Ercros se une a Circlear, el clúster aragonés para la economía circular



La representante de Ercros, Belén Pascual, en la segunda fila, primera por la izquierda.

Ercros ha formalizado su participación, como socio fundador, en el flamante clúster aragonés de economía circular, Circlear, creado para impulsar un modelo industrial más sostenible, innovador y eficiente en el uso de recursos. Ercros dispone de dos fábricas en Aragón, una en Sabiñánigo y otra en Monzón.

Circlear surge en el seno del proyecto europeo Redol (Aragon's regional hub for circularity), cuyo objetivo es promover la colaboración entre empresas, administraciones públicas, centros tecnológicos y agentes sociales, para avanzar hacia prácticas productivas más responsables y orientadas a la reducción de residuos y la optimización de materiales.

El acto institucional de constitución del clúster contó con la participación de Belén Pascual, jefa de I+D de la fábrica de Monzón, quien asistió en representación de Ercros y participó en la firma junto a una treintena de empresas aragonesas. El acto fue presidido por el director general de política económica, Javier Martínez, y la directora general de promoción industrial e innovación, M<sup>a</sup> del Mar Paños, ambos del Gobierno de Aragón.

Con su participación en Circlear, Ercros refuerza su compromiso con la innovación, la sostenibilidad y la transformación del modelo industrial aragonés. Esta iniciativa representa un paso hacia un futuro en el que desarrollo económico y protección del entorno avanza de la mano.

Para saber más sobre el desarrollo sostenible en Ercros, [haga clic aquí](#).

Barcelona, 5 de diciembre de 2025